

【Press Release】

2020年3月27日



NPO 法人 トップス広島に 広島ドラゴンフライズが加盟決定！



NPO 法人トップス広島（正式名称 NPO 法人 広島トップスポーツクラブネットワーク）に、現在 B リーグ 2 部に所属し、3 月 15 日に初の地区優勝を決めた、「広島ドラゴンフライズ」が 2020 年 4 月 1 日から加盟することが決まりましたので、お知らせ致します。

後日、トップス広島と広島ドラゴンフライズの共同記者会見を行う予定でございますが、現在日程等の調整中であり、加えて新型コロナウイルスの状況を踏まえた上で、改めて実施日時等をご案内させて頂く予定でございます。

共同記者会見実施の際には、できるだけ多くのマスコミ各社様に取材・報道頂きます様、何卒宜しくお願い申し上げます。

尚、本件に伴う、広島ドラゴンフライズ 浦伸嘉社長とトップス広島 松田眞二理事長のコメントを別紙のとおりご案内申し上げます。

新規加盟の広島ドラゴンフライズを含め、今後とも NPO 法人トップス広島に加盟するチームの「スポーツを通じた社会貢献活動」に、ご理解とご協力を賜りますことを、心よりお願い申し上げます。

【トップス広島_事務局】 〒734-0007 広島市南区皆実町 2-8-42 JT 猫田記念体育館内
TEL 082-254-2012 FAX 082-251-5712 HP <http://www.tops-h.net/>
E_mail : TOPShiroshima@jt.com

■担当 事務局長：長谷川（080-8807-4974）・理事長：松田（090-2638-9144）

※事務局長が異動により交代しております。

【広島ドラゴンフライズ 浦社長のコメント】

私ども広島ドラゴンフライズは「広島に、バスケでつながる風景を。」をクラブスローガンとして 2013 年に広島市で創立し、トップリーグ「ナショナル・バスケットボール・リーグ（NBL）」に加入、現在はその後身「Bリーグ」に所属しています。

地元密着型のクラブとして、広島市民、県民の皆様、企業・法人・自治体の皆様からの応援をいただき活動しているところです。

競技面での成績を求めることのみならず、クラブが活動する全ての過程において「バスケでつながる風景」を創出し、バスケットボールによって人と人のつながりを生み、地元・広島の地域社会を活性化することを最大の目的としています。

2016 年から社会貢献活動「バスケでつながる風景プロジェクト」、2018 年からは小中高生のホームゲーム招待活動「ドリームカード」事業を開始しています。

今回、NPO 法人トップス広島に加盟し、他の加盟チームとの連携や情報交換、交流を図り、地域に愛されるスポーツチームとしての在り方等について広く助言をいただくことにより、これまで以上に地域貢献に取り組むとともに、今まで以上に幅広い市民・県民の方々に愛され、応援いただけるチーム作りを目指して参ります。

現在、新型コロナウイルスの影響で、混乱と不安定な社会情勢となっておりますが、このような状況であるからこそ、我々スポーツクラブが一丸となって、明るい話題を市民・県民の皆様にご提供し、元氣と勇氣、そして希望をお届けできればと考えております。

そのためにも、まずは 5 月に開催予定の B2 プレーオフに勝利し、悲願の 1 部昇格を果たすとともに、社会貢献活動におきましても、今まで以上に積極的に取り組み、地元広島に貢献して参りたいと考えております。

皆様方におかれましては、引き続き広島ドラゴンフライズへの応援をお願い申し上げますとともに、私どもの社会貢献活動の取り組みにもご理解とご協力を賜りますことを、改めてお願い申し上げます。

2020 年 3 月 27 日

株式会社 広島ドラゴンフライズ
代表取締役社長/GM 浦 伸嘉

【NPO 法人 トップス広島 松田理事長のコメント】

私ども NPO 法人トップス広島（正式名称 NPO 法人広島トップスポーツクラブネットワーク）は、2020 年 4 月 14 日をもって、発足 20 年目を迎えることとなります。

この節目の年に、「広島ドラゴンフライズ」さんが新たに私どもの NPO 法人に加盟頂く運びとなりましたことを、心より歓迎致しますとともに、私どもの活動に、深くご理解を頂いております事に、改めて感謝申し上げます。

私ども NPO 法人トップス広島は、これまで以下の 8 競技 9 チームで構成しておりましたが、これに広島ドラゴンフライズさんが加盟頂く事で、9 競技 10 チームが加盟する NPO 法人となります。

【加盟チーム/加盟日順】

- ・ サンフレッチェ広島、ワクナガレオリック、イズミメイプルレッズ、JT サンダース広島
（以上 4 チームは 2000 年 4 月 14 日の発足時に加盟）
- ・ 広島ガスバドミントン部（2001 年 11 月 15 日加盟）
- ・ NTT 西日本ソフトテニス部（2004 年 4 月 1 日加盟）
- ・ 中国電力陸上競技部（2005 年 4 月 1 日加盟）
- ・ コカ・コーラレッドスパークス ホッケー部（2006 年 10 月 16 日加盟）
- ・ 広島東洋カープ（2009 年 4 月 1 日加盟）
- ・ 広島ドラゴンフライズ（2020 年 4 月 1 日加盟予定）

私どもは、「スポーツを通じた社会貢献」を目的とし、これまでも小学校の体育の授業へ各加盟チームの選手を派遣し、子どもたちと直接触れ合い、スポーツの楽しさを実感してもらう広島市教育委員会が主催する「Do スポーツ」活動など、未来を担う子どもたちを中心とした様々な活動を通じて、スポーツの楽しさや素晴らしさを直接伝える活動を継続して行って参りました。

この度、広島ドラゴンフライズさんが新たに加盟頂く事で、私どもの活動も更に活性化するとともに、その活動の幅もこれまで以上に広がるものと期待しております。

引き続き、トップス広島の活動にご理解とご協力のほど、何卒宜しくお願い申し上げます。

最後に、現在、新型コロナウイルスの影響で、各種スポーツ競技やスポーツイベント等にも大きな影響が出ておりますが、現状の事態が早期に収束し、子どもたちの輝くほどキラキラした目と明るい笑顔に、一日でも早く再会できる事を願うとともに、事態収束に向け、日々奮闘頂いております医療関係者様、卒業・入学時期の混乱で日々奔走されている教育関係者様をはじめ、本件に関わる様々な方々のご努力に心より感謝申し上げますとともに、一日も早い収束を祈念致しております。

2020 年 3 月 27 日
NPO 法人 トップス広島
理事長 松田 眞二